

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan:**

Dari hasil penelitian penulis maka skripsi yang berjudul “Pengembangan Ekonomi Masyarakat Islam Melalui Industri Rumah Tangga Dalam Pembuatan Terasi Di Kelurahan Tanjung Leidong

1. Upaya pembuatan terasi dalam meningkatkan perekonomian keluarga merupakan ibadah apabila dilakukan ikhlas karena Allah. Karena tujuan utamanya adalah bekerja dan berusaha para anggota keluarga serta bagian dari cara memakmurkan bumi maka hal ini juga termasuk ibadah kepada Allah SWT. Masyarakat Kualuh Leidong sebagai masyarakat nelayan lainnya.
2. Namun untuk meningkatkan perekonomian udang yang mereka beli dan dijadikan diolah sebagai terasi, hanya dengan cara ini sebagai tambahan untuk membantu suami dan keluarganya. Untuk meningkatkan perekonomian.
3. Untuk menjalankan usahanya para pembuatan terasi di Desa Kelurahan Tanjung Leidong jelas mendapatkan berbagai macam kendala dan bahkan membutuhkan perjuangan yang gigih untuk meningkatkan perekonomian mereka agar lebih baik dari yang sebelumnya mereka mengupayakan usaha ini, di dalam kondisi ekonomi di dalam kehidupan sehari-hari ini diakibatkan oleh penghasilan yang tidak menentu dan cenderung kecil. Sangat bermanfaat untuk masyarakat lainnya dalam mengurangi pengangguran masyarakat lainnya meningkatkan Perekonomian terasi di Kelurahan Tanjung Leidong

Namun berbagai macam yang ditemui pada usaha pembuatan terasi di Desa Kelurahan Tanjung Leidong pada umumnya dapat mereka atasi secara bersama-sama untuk saling bahu-membahu.

**B. Saran:**

1. Kepada masyarakat di Desa Kelurahan Tanjung Leidong, untuk tetap terus berjuang semaksimal mungkin yaitu sampai pada tingkatan yang mana mana daya dan upaya sudah tidak lakukan lebih dari tadi, untuk terus berusaha memenuhi kebutuhan dan meningkatkan perekonomian keluarganya. Pembuatan terasi di Desa Tanjung Leidong tidak pernah berputus asa tidak pernah mengeluh.
2. Kepada pemerintah setempat untuk dapat memberikan perhatian khusus kepada masyarakat yang berada di Desa Kelurahan Tanjung Leidong, yang memiliki keinginan dan keahlian untuk dapat diteruskan sebagai usaha agar dapat menanggulangi permasalahan kesejahteraan masyarakat dengan cara memberikan fasilitas, pinjaman modal usaha, dan pendidikan serta pelatihan bagi masyarakat untuk mengembangkan usahanya.
3. Harus ada kesabaran lika-liku kehidupan bahwa semua manusia disunia ini pasti diberikan kesempatan oleh Allah bisa menjadi lebih baik selama manusia itu sendiri mau berusaha dan mau berubah kehidupannya kearah yang lebih baik. Maka yang terbaik pada saat ini adalah mengusahakan usaha terasi ini untuk bertahan bahkan berkembang menjadi lebih besar jangkauannya untuk menatap masa depan yang lebih baik.